

## 01 10 2014 Los Tiempos

### Evo pide aportar para almuerzo

El presidente Evo Morales instó ayer a los padres de familia a aportar con una parte de los gastos para implementar el almuerzo escolar a partir de esta gestión, sobre todo en el área rural.

Adelantó que en el trópico de Cochabamba pedirá a los jefes de familia de los productores de coca de que el aporte sea de dos bolivianos cada día y que el resto, los otros dos bolivianos, sean financiados por las alcaldías, para cubrir un almuerzo cuyo costo total sería de cuatro bolivianos.

“Hermanos y hermanas habría que hacer el esfuerzo, planificar con padres de familia donde puedan aportar, que mejor todavía (para) el tema de almuerzo escolar. Vamos a conversar, yo saludo a algunos profesores, dirigentes departamentales del magisterio rural que dicen que están preparados”, dijo el Jefe de Estado en el acto de promulgación de la Ley de Gobiernos Autónomos Municipales.

En el acto, el Mandatario ratificó su propuesta de incrementar las horas de estudio y demandó para eso, la coordinación entre las autoridades nacionales, departamentales y regionales, para la construcción de nuevas infraestructuras educativas que incluyan talleres y laboratorios para los estudiantes.

Explicó que en algunas regiones del área rural ya se pasan hasta seis horas de clases, y que se dan modos para tener su almuerzo y seguir estudiando.

### Bolivia importó arroz 15 veces más que en 2012

Entre enero y noviembre de 2013 Bolivia importó 28 mil toneladas de arroz por un valor 16,7 millones de dólares, cifras que se constituyen 15 veces más con relación a 2012, año en que el valor de la compra fue de 1.6 millones de dólares por 2.300 toneladas.

Los datos fueron revelados ayer por la jefa de la Unidad de Estadística el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Jimena León.

El viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, Víctor Hugo Vásquez, señaló al respecto que la producción de arroz marcó récord la gestión 2013 con un incremento del 38 por ciento.

“Los cereales que más han crecido han sido la quinua con 56 por ciento, el arroz con 38 por ciento, maíz con 22 por ciento”, citó Vásquez.

En 2013, el país también compró más concentrados para la elaboración de bebidas gaseosas por un valor de 57 millones de dólares, seguido del grano y harina de trigo, acotó la funcionaria del IBCE.

León agregó que las importaciones de alimentos a noviembre del 2013 superaron los 585 millones de dólares, 13 por ciento más que en 2012, cuando se registraron 69 millones de dólares.

### *La Prensa / La Paz*

### El precio del pollo sigue en alza

El kilo de la carne de pollo se mantiene por encima de los 15 bolivianos en los mercados de la ciudad de La Paz, pese a que el Gobierno logró que los avicultores se comprometieran a mantener este precio. Si bien el precio se incrementó por las fiestas de fin de año, no hubo ninguna modificación posterior. Según el último reporte del Instituto Nacional de Estadística (INE) sobre el incremento de precios en la gestión 2013, se confirma que el precio del kilo de carne de pollo está por encima de los 15 bolivianos en los últimos cuatro meses de la gestión pasada. A partir del mes de septiembre subió en 15,04 bolivianos y en diciembre se ubicó en 15,25 bolivianos. En el caso de las presas de pollo ocurre lo propio, el kilo en septiembre estaba en 24,07 bolivianos y en diciembre cerró con Bs. 25.